
 

Comitê Capixaba da Bacia Hidrográfica do Rio Itabapoana ‐ ccbhitabapoana@gmail.com 
Decreto nº 4110‐R, de 05 de junho de 2017, publicado no DIOES em 06 de junho de 2017 

ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE BACIA CBH ITABAPOANA 1 
Data: 06/02/2024 Local: https://meet.jit.si/CCBHItabapoana 
Início previsto: 
09:00hs 

Término previsto: 11:00hs 

ORDEM DO DIA:  
I - Abertura de sessão e verificação de quórum - tempo máximo de 10 minutos; 
II - Leitura da pauta e discussão da ordem do dia - tempo máximo de 10 minutos; 
III - Ajustes finais e aprovação da Ata da reunião anterior - tempo máximo de 3 
minutos; 
IV - Deliberações: a) Calendário; b) Processo Eleitoral Continuado (Posse INCAPER 
Guaçuí); c) Câmara Técnica Institucional Legal; d) Câmara Técnica Plano de 
Recursos Hídricos e) Ofício Parceria REDI; f) Debates e votação - tempo máximo de 
90 minutos; 
V - Assuntos Gerais (Eleição para o CONSEMA, CONREMAS e CERH em 
01/02/2024) - tempo máximo de 20 minutos; 
VI - Comunicações - tempo máximo de 10 minutos; 
VII - Encerramento - tempo máximo de 10 minutos. 

Representante Sociedade Civil: 2 

 Alex Geaquinto Leal - OSC - AGUAPAM - Associação Guaçuiense de Proteção 3 

Ambiental  4 

 Antônio Paulo Pimentel da França - ONG REDI 5 

 Marco Antônio Martins - SEEA 6 

Representante Poder Público: 7 

 Dhiego Amaral de Oliveira - Prefeitura Municipal de São José do Calçado 8 

 Juan Ricardo Carvalho Senna - Prefeitura Municipal de Dores do Rio Preto 9 

 Maxwel Assis de Souza - INCAPER 10 

Representante Usuários: 11 

 Aparecida Vargas - ABRAGEL 12 

 Paulo José Fontes - CESAN/ES  13 

Faltosos: 14 

 SAAE Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Guaçuí 15 

 Prefeitura Municipal de Bom Jesus do Norte 16 

 Consorcio Público Intermunicipal de Desenvolvimento Sustentável do Território 17 

do Caparaó Capixaba 18 

 Sindicato Rural de Guaçuí 19 

 Centro de Ciências Agrárias da Universidade Federal do Espírito Santo 20 

Representação Institucional AGERH: 21 

 Felipe Dutra Brandão 22 

Convidados: 23 
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 Augusto Lima Conte - ATADOS 24 

 Carlos Freitas - ONG REDI 25 

 Fabíola Melca - Associação Permacultural Jacutinga do Caparaó 26 

Aos seis dias de mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e sete 27 

minutos, reuniram-se os membros do CBH Itabapoana, para reunião Ordinária 28 

realizada virtualmente pelo aplicativo Jitsi Meet. O Sr. Juan Ricardo deu início a 29 

reunião, I. Abertura de sessão e verificação de quórum - tempo máximo de 10 30 

minutos; agradeceu a participação de todos os membros presentes. Passou-se para 31 

o item II - Leitura da pauta e discussão da ordem do dia - tempo máximo de 10 32 

minutos; Sr. Alex Geaquinto leu a ordem do dia. ele informou que naquele momento 33 

teriam 7 membros presentes, assim dando quórum, que eles seriam 14 membros ao 34 

todo, hoje estaria tomando posse mais um membro (INCAPER). Perguntou se todos 35 

estariam de acordo com a apresentação do Sr. Augusto Lima, em anteciparem a 36 

ordem do dia, pois o mesmo teria outro compromisso, não houve manifestação contra. 37 

Sr. Augusto Lima informou que trabalha em uma organização chamada ATADOS, ele 38 

fez uma apresentação sobre o ATADOS, como funcionaria a plataforma, seu serviço 39 

de consultoria, que seria uma organização social. Eles teriam 260.000 voluntários, 40 

18.000 vagas publicadas, ela é nacional, teria o apoio de 4.400 ONGs cadastradas e 41 

900 mil visitas/ano. Sr. Alex Geaquinto apresentou o cronograma de reunião do ano 42 

de 2024, ficando para 06 de fevereiro, 02 de abril, 04 de junho, 06 de agosto, 01 de 43 

outubro e 03 de dezembro, perguntou se haveria alguém contra as datas, não houve 44 

manifestação, ficando aprovado o calendário. Informou que o Sr. Maxwel Assis estaria 45 

tomando posse hoje. O Sr. Maxwel Assis apresentou-se, explicou que será o novo 46 

membro representando o INCAPER. Sr. Alex Geaquinto informou que a plenária teria 47 

recebido um ofício da instituição Associação Permacultural Jacutinga do Caparaó 48 

solicitando adesão a plenária, e que eles teriam respondido que, eles teriam um 49 

processo eleitoral em aberto, que eles teriam que preencher o cadastro. Ele explicou 50 

que antes das reuniões sempre entra na plataforma para ver se já teria algum cadastro 51 

novo, mas até o momento não houve nenhuma adesão nova. Sr. Marco Antônio 52 

apresentou a Deliberação da Câmara Técnica de Acompanhamento do Plano de 53 

Bacia. Ele pediu desculpas pois ele queria fazer a apresentação da Câmara Técnica 54 

Institucional Legal. Sr. Felipe Dutra fez algumas considerações sobre as câmaras 55 

técnicas, como as suas competências, seus planos de ações, entre outras. Sr. Marco 56 
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Antônio fez a apresentação da Câmara técnica Institucional Legal. Após Sr. Antônio 57 

Paulo explicou sobre o Ofício de Parceria REDI. Apresentou a plenária a construção 58 

de um Fórum Integrado da Bacia do Itabapoana. Apresentou a programação 59 

detalhada do primeiro Fórum, que acontecerá em Bom Jesus do Itabapoana/RJ. Sr. 60 

Alex deu as boas-vindas a Sr.ª Fabiola Melca, informando que ela teria que fazer a 61 

inscrição no formulário para que a documentação seja analisada e se aprovada a 62 

instituição tomaria posse em reunião posterior. Passando para V. Assuntos Gerais 63 

(Eleição para o CONSEMA, CONREMAS e CERH em 01/02/2024) - tempo máximo 64 

de 20 minutos; apresentou as instituições de Sociedade Civil que teriam participado, 65 

e as que teriam sido eleita pelo CERH, ficando aprovada a Associação Ecológica 66 

Força Verde e a Sociedade Amigos do Vale do Castelo. Que a AGUAPAM teria 67 

conseguido uma vaga no CONREMA 4, disse que o resultado será publicado a todos. 68 

Sr. Juan informou que o ERCOB acontecerá em julho. Sr. Marco Antônio sugeriu que 69 

os membros colocassem os nomes no grupo para comporem as câmaras técnicas. 70 

Sr.ª Aparecida Vargas disse que poderiam colocar o nome dela para compor as duas 71 

Câmaras técnicas. A Sr.ª Fabiola Melca apresentou-se, disse que é de Divino de São 72 

Lourenço, após explanou sobre o projeto e apresentou todos os membros presentes 73 

que estariam trabalhando no projeto Educação das Águas. Sr. Juan Ricardo encerrou 74 

a reunião dez horas e quarenta e oito minutos. A presente Ata foi lavrada por mim, 75 

Esdra Bernardo de Souza Vedova, em suporte à Secretaria Executiva do Comitê e 76 

será assinada pela Diretoria deste comitê. 77 

 

 

 

Alex Geaquinto Leal 

Secretário Executivo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Juan R. Carvalho Senna 

Presidente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paulo José Fontes 

Vice-Presidente 

 

 

 

 


